

Räumlichkeiten:

Der Zauberwald ist eine zweigruppige Einrichtung. Im Erdgeschoss befinden sich die Räumlichkeiten der Bärengruppe, bestehend aus 2 Gruppenräumen, sowie einem Nebenraum mit Hochebene (der nur von älteren Kindern genutzt wird) und einem Waschraum. Gleich neben dem Eingang befindet sich unser Werkraum. Desweiteren befinden sich im Erdgeschoss die Garderobe, das Büro und die Küche, in der täglich das Essen frisch zubereitet wird.

In der ersten Etage befindet sich die Mäusegruppe mit ihren Gruppenräumen und dem Waschraum. Hier findet man auch den Wickelraum mit zwei Wickelmöglichkeiten.

Im Schlafraum, der sich ebenfalls in der ersten Etage befindet, können alle Kinder, die noch eine Mittagsruhe benötigen, nach dem Mittagessen, in Begleitung einer Erzieherin, schlafen oder sich nur ausruhen.

Neu entstanden ist auch der Trauhöhlenraum, der von den Kindern zu Geheimniskrämereien oder nur zum Kuscheln genutzt werden kann. Dieser Raum ist von beiden Gruppen begehbar.

Im zweiten Obergeschoss gibt es einen Personalraum, einen kleinen gemütlichen Raum, indem unsere Sprachförderung stattfindet, einen Materialraum und einen großzügigen Bewegungsraum, der zu angeleiteten Bewegungsstunden, sowie für freie Bewegungsbaustellen genutzt wird. Zu guter Letzt befindet sich hier oben eine Lernwerkstatt, die von den älteren Kindern genutzt werden kann. Hier werden den Kindern anspruchsvollere Materialien angeboten, die aufgrund der U3-Kinder in den Gruppen keinen Platz finden.

Ein Außengelände mit Seilgarten, Wasserbaustelle, Spielsand und der Möglichkeit Bobbycar, Roller etc. zu fahren, steht ebenfalls zur Verfügung.

Alle Räumlichkeiten sind kindgerecht ausgestattet und dekoriert sowie auf die unterschiedlichen Altersstufen der Kinder abgestimmt.

In den verschiedenen Räumlichkeiten finden die Kinder Ruhe und Geborgenheit durch Rückzugsmöglichkeiten und Ruheecken. Sie können in den verschiedenen Aktionsecken Kreativität und Phantasie ausleben...

Regelmäßige Beobachtung der Kinder veranlasst uns, die Spielbereiche immer wieder auf die Bedürfnisse und das Alter der Kinder abzustimmen.

Anregungen der Kinder greifen wir gerne auf und beziehen sie in unsere Gestaltung mit ein.